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inaugurata  la  nuova  cabina
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Fossacesia, 25 maggio 2022. Una rete elettrica innovativa e
digitalizzata in provincia di Chieti grazie alla nuova Cabina
Primaria di Fossacesia di E-Distribuzione inaugurata oggi: il
responsabile  dell’Unità  territoriale  di  Pescara-Chieti,
Barbara Zito, e il Responsabile dell’Esercizio e Manutenzione
Rete  di  Area  Antonio  Cammarota  hanno  presentato  l’
infrastruttura energetica  e il suo funzionamento ai Sindaci
di Fossacesia Enrico Di Giuseppantonio, di Santa Maria Imbaro,
Maria Giulia Di Nunzio, di Paglieta Ernesto Graziani, del
consigliere  della  Provincia  di  Chieti,  Davide  Caporale  in
rappresentanza  del  Presidente,  Francesco  Menna,  di  Dario
Ciamponi  dell’Ufficio  Politiche  Energetiche  della  Regione
Abruzzo  e  del  Presidente  di  Confindustria  Chieti-Pescara
Silvano Pagliuca.

Una  Cabina  Primaria  è  un  nodo  fondamentale  in  un  sistema
elettrico  perché  riceve  elettricità  dalle  linee  in  Alta
Tensione della Rete di Trasmissione Nazionale per trasformarla
in Media Tensione e distribuirla capillarmente a cittadini e
imprese.  Con  la  realizzazione  della  Cabina  Primaria  di
Fossacesia, in provincia di Chieti, per la cui realizzazione
sono stati investiti circa 3 milioni di euro, E-Distribuzione
migliora  la  qualità  del  servizio  elettrico  nei  Comuni  di
Fossacesia, Paglieta, Santa Maria Imbaro ,alimentando circa
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114 km di linea MT e oltre 5.600 clienti. L’impianto consente
il riassetto della rete elettrica a media tensione con la
riduzione  della  lunghezza  delle  linee  esistenti  per  una
migliore ripartizione dei carichi, permette una più rapida
ripresa del servizio in caso di eventuali guasti e offre un
livello di tensione più stabile.

La  Cabina  viene  telecontrollata  24  ore  su  24  dal  Centro
Operativo  e  l’interfaccia  avviene  tramite  apparati  di
protezione, regolazione e controllo di nuova generazione con
elevati  standard  di  affidabilità,  indispensabili  per
supportare  le  aumentate  esigenze  di  monitoraggio  delle
apparecchiature installate nella Cabina Primaria e di tutte le
linee afferenti.

La  nuova  infrastruttura  elettrica  si  inserisce  nell’ampio
programma  che  E-Distribuzione  porta  avanti  su  tutto  il
territorio per il miglioramento della qualità del servizio,
attraverso  una  rete  all’avanguardia,  dotata  di  tecnologie
evolute con maggiore qualità e affidabilità della fornitura di
energia. 

“La realizzazione della nuova Cabina Primaria di Fossacesia
rappresenta  una  tappa  fondamentale  nel  percorso  di
elettrificazione dei consumi e di miglioramento della qualità
del  servizio  di  cui  beneficeranno  gli  utenti  di  questi
territori ed è l’esempio tangibile del nostro costante impegno
per  rendere  resiliente,  tecnologica  ed  evoluta  la  rete
elettrica abruzzese – afferma Barbara Zito. 

Nel suo intervento, il Sindaco Di Giuseppantonio, anche a nome
dei colleghi Di Giulio e Graziani, ha sottolineato “la grande
disponibilità  di  E-Distribuzione  verso  un  territorio  della
provincia di Chieti, soprattutto per la presenza di un’area
industriale tra le più importanti del centro sud del nostro
Paese.  Ma  non  è  una  novità.  Tutti  ricordiamo  l’impegno
dell’azienda alcuni anni or sono quando colpiti da un’ondata
di maltempo, furono inviati numerosi tecnici, che operarono in



condizioni di grande difficoltà, per ripristinare il servizio.
L’impianto che oggi inauguriamo è stato realizzato in tempi
brevi,  grazie  alla  tempestività  e  concretezza
dell’Amministrazione Comunale che guido con tanti sacrifici–
ricorda il Sindaco di Fossacesia Enrico Di Giuseppantonio – e
in questo momento in cui la produzione di energia sta subendo
per  i  contraccolpi  del  conflitto  russo-ucraino,  assume  un
grande significato”.

IL  CONCORSO  PHOTOWALK.  Il
borgo  medievale  e  i  suoi
trabocchi, 4 giugno 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2022

Rocca San Giovanni, 22 , maggio 2022. L’Associazione I Borghi
più Belli d’Italia in Abruzzo e Molise, in collaborazione con
il Comune di Rocca San Giovanni, in occasione del sesto evento
di avvicinamento al Festival Nazionale dei Borghi più Belli
d’Italia, promuove, per la giornata di sabato 4 giugno 2022,
il concorso Photowalk “Rocca San Giovanni: il borgo medievale
e i suoi trabocchi”.

L’idea di visitare il borgo, dalle case del centro storico
fino  al  mare  e  di  catturarne  gli  scorci  attraverso  la
fotografia,  nasce  da  una  riflessione  sulle  piccole  realtà
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locali.  Questi  piccoli  mondi  custodiscono  un  patrimonio
culturale,  storico  e  sociale  che  merita  una  rinnovata
attenzione e un’osservazione da più punti di vista, quali
possono  essere  quelli  dei  fotografi.  Catturare  un  momento
preciso della giornata o far rivivere i racconti attraverso le
immagini  sono  espressioni  di  un  desiderio  di  condivisione
particolarmente significativo in questo momento.

La passeggiata tra le vie e i trabocchi di Rocca San Giovanni,
uno dei borghi più belli d’Italia in Abruzzo, è un’iniziativa
che  mira  proprio  a  fermare  in  uno  scatto  un  elemento
particolare e unico del luogo e della sua lunga storia.

Antonio Di Marco

Presidente Associazione I Borghi più Belli d’Italia in Abruzzo
e Molise

APERTE LE GPS 2022: il Centro
Studi Sociali corre in aiuto
degli aspiranti insegnanti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2022

Le certificazioni informatiche e linguistiche che è possibile
conseguire attraverso i suoi corsi di formazione, aumentano di
cinque punti il punteggio nelle graduatorie provinciali.

https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/17/aperte-le-gps-2022-il-centro-studi-sociali-corre-in-aiuto-degli-aspiranti-insegnanti/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/17/aperte-le-gps-2022-il-centro-studi-sociali-corre-in-aiuto-degli-aspiranti-insegnanti/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/17/aperte-le-gps-2022-il-centro-studi-sociali-corre-in-aiuto-degli-aspiranti-insegnanti/


Pineto, 17 maggio 2022. Nel 2013 il Centro Studi Sociali per
l’Infanzia e l’Adolescenza decise di ampliare la gamma dei
suoi corsi diventando Eipass Center per la provincia di Teramo
e,  di  conseguenza,  punto  di  riferimento  per  insegnanti,
aspiranti supplenti, lavoratori ATA, studenti delle superiori
e universitari ma anche personale sanitario e della Pubblica
Amministrazione.

Le  certificazioni  informatiche  EIPASS  attestano  infatti  le
competenze digitali di un soggetto e sono riconosciute come
titoli validi riconosciuti dal MIUR per l’aggiornamento delle
graduatorie docenti, dagli Atenei per ottenere crediti, per
sostenere  un  concorso  pubblico  o,  ancora,  inserirsi  nelle
graduatorie del personale non docente.

Dopo quasi dieci anni a Scerne oggi è ancora possibile seguire
corsi di formazione in aula (oppure online)  e/o sostenere gli
esami  finalizzati  al  conseguimento  della  Certificazione
Informatica Europea EIPASS. 

La recente riapertura delle Graduatorie Provinciali Supplenze,
a  cui  si  potrà  aderire  sino  al  prossimo  31  maggio,  può
diventare un’occasione per tutti coloro che vogliono iniziare
ad inserirsi nel mondo scolastico per certificare le proprie
competenze informatiche e, di conseguenza, ottenere un miglior
punteggio in graduatoria.

2 i punti che si possono accumulare rivolgendosi al Centro
Studi Sociali che, però, possono anche diventare 5. Sempre a
Scerne, infatti, è possibile ottenere la certificazione online
di lingua inglese Esol livello B2, che vale 3 punti.

Anche l’attestato di certificazione ESOL  è infatti spendibile
per  il  punteggio  in  concorsi  pubblici,  graduatorie,  come
credito  formativo  scolastico  ed  universitario.  L’esame
LanguageCert International ESOL si svolge interamente online,
con un supervisore live da remoto, e copre tutte e 4 le
abilità  linguistiche  per  il  livello  B2:  Ascolto,  Lettura,



Scrittura e Conversazione.

NUOVE  LUCI  ILLUMINANO  le
notti  sul  lungomare  di
Fossacesia marina
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2022

Fossacesia, 10 maggio 2022. Si fa più bello e accogliente il
lungomare di Fossacesia Marina. È stata inaugurata domenica
sera la nuova illuminazione pubblica sulla nuova piazzetta del
Bancomat e su viale delle Tamerici, fino all’incrocio con
Fosso Palazzo. Alla manifestazione, presenti il Sindaco Enrico
Di  Giuseppantonio,  gli  assessori  Maura  Sgrignuoli,  Danilo
Petragnani e Giovanni Finoro, i consiglieri comunali Ester
Sara  Di  Filippo  e  Umberto  Petrosemolo,  l’ing.  Marco
Frascarolo, che ha redatto il progetto, i rappresentanti delle
imprese  Sefir,  di  Roma,  che  si  è  aggiudicata  la  gara,  e
Flaminio, di Fossacesia, che in subappalto lo ha eseguito.

“L’intervento ha avuto come ambito l’impianto di illuminazione
della  zona  pedonale  centrale  del  lungomare  di  Fossacesia
Marina in un tratto che finora era rimasto senza illuminazione
pubblica – precisa il Sindaco Di Giuseppantonio -. Era nostra
intenzione creare le migliori condizioni di accoglienza per i
cittadini e i turisti che la percorrono a piedi, garantendo
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tra l’altro sicurezza per gli utenti della strada, per il
traffico sia veicolare o pedonale. Abbiamo avuto la grande
fortuna che lo studio per la realizzazione del nuovo impianto,
che riguarda un tratto pedonale di 450 metri, è stato curato
dall’Ing. Frascaroli, docente presso l’Università della Roma
Tre e autore del progetto della nuova illuminazione della
Cappella Sistina  e di altri importanti monumenti , per quanto
riguarda Fossacesia, l’esterno dell’Abbazia di San Giovanni in
Venere”.

L’intervento è stato sviluppato sulla base delle disposizioni
espresse  nel  Decreto  11  novembre  2020  del  Ministero
dell’Interno riguardo l’Attribuzione ai comuni per l’anno 2021
dei  contributi  aggiuntivi  attribuiti  sulla  base  della
popolazione  residente  per  investimenti  destinati  ad  opere
pubbliche in materia di efficientamento energetico e sviluppo
territoriale sostenibile.

“Si tratta di una passeggiata che ha un’importante rilevanza
turistica per la nostra città – ha spiegato l’assessore ai
Lavori  pubblici  Danilo  Petragnani  -.  Abbellire  il  nostro
lungomare  resta  una  priorità  dell’Amministrazione  comunale
guidata da un sindaco, Di Giuseppantonio,  che tiene molto
allo  sviluppo  turistico.  La  crescita  di  presenze  di
villeggianti, le aperture di nuovi esercizi commerciali devono
necessariamente essere accompagnati da azioni politiche che
favoriscano la crescita e la realizzazione di nuovi servizi”.

Dal  canto  suo  l’Ing.  Frascaroli  ha  illustrato  le
caratteristiche  del  nuovo  impianto,  dotato  di  lampade  a
tecnologia LED di ultima generazione. “Gli apparecchi saranno
caratterizzati  da  un’elevata  qualità  della  luce  a  livello
cromatico e da una tonalità calda adeguata alla funzione degli
spazi da illuminare, alla presenza delle alberature ed alla
vicinanza dal mare. Nel progettare l’intervento si è cercato
di essere il meno possibile invasivi e di avere come obiettivo
quello di creare un’atmosfera confortevole ed avvolgente – ha
sottolineato l’Ing. Frascaroli -. Aspetti che hanno riguardato



soprattutto l’impianto di illuminazione della piazzetta del
bancomat,  che  ora  si  presenta  come  luogo  di  aggregazione
dell’area”.

LAMPIONI  AL  LED.  Il  Comune
potenzia  il  servizio
d’illuminazione pubblica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2022

Paglieta,  8  maggio  2022.  L’Amministrazione  comunale  di
Paglieta comunica che su tutto il territorio comunale è in
corso un capillare intervento  su circa  1.000 lampade della
pubblica illuminazione, che  verranno sostituite con punti
luci al led, per un miglioramento dell’attuale servizio di
illuminazione. Tutto ciò è stato possibile dopo aver risolto
un  contenzioso  con  la  ditta  che  gestisce  l’impianto  di
pubblica illuminazione. L’attuale Giunta Graziani ha ereditato
dalla  precedente  Amministrazione,  un  vecchio   contratto
stipulato con la  Beghelli,  dalla durata ventennale:  uno del
2011 e l’altro del 2012. Con il gestore è stato  intrapreso un
 contenzioso  in  quanto  non  era  stato  garantito   quanto
stabilito con degli accordi,  nonostante il Comune di Paglieta
versasse al gestore ben  86 mila euro l’anno. Il servizio,
risultato  molto carente, si è risolto con una transazione che
 prevede  la sostituzione di tutti i lampioni con luci di
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nuova  tecnologia,  le luci al led, oltre che a  cambiare le
luci  fulminate da tempo. L’inconveniente delle luci spente in
alcuni tratti, per mancanza del punto luce fulminato, si è
protratto  proprio  perché  era  in  atto  il    contenzioso,
promosso  dal  Comune  di  Paglieta,  contro  la  Beghelli
inadempiente dei patti  pattuiti con l’Ente. La Beghelli,
all’atto di stipula dei due contratti dalla durata ventennale,
aveva assicurato al Comune  che avrebbe provveduto da subito,
 sia alla sostituzione che alla manutenzione di tutti i punti
luci del territorio comunale, qualora essi fossero  risultati
danneggiati.  Ma non è stato affatto così.  La manutenzione
dell’impianto  è  stata  omessa,  quindi  le  lampadine  non
funzionanti sono rimaste  inserite ai lampioni, nonostante 
quel meccanismo che avrebbe dovuto segnalare alla centrale, 
tramite un sistema, l’anomalia riscontrata dal funzionamento
delle luci,  riparando nell’immediato il danno, ripristinando
le  lampade spente, così da non creare disservizio alla zona
rimasta oscurata. La Giunta Graziani, per un maggior controllo
e  funzionamento  dell’impianto  pubblico,  ha  preteso   dalla
Beghelli di essere informata nell’immediato delle zone oggetto
del  disservizio, mettendo nero su bianco la richiesta del
censimento di tutte le luci spente e chiedendo di ricevere la
segnalazione, contemporaneamente al gestore.

 «Con una transazione», dichiara il sindaco di Paglieta, avv.
Ernesto Graziani, « si è giunti a far sostituire le 1.000
luci,  già  obsolete,  con  punti  luci  al  led,  in  grado  di
garantire  una  riduzione  della  dispersione  di  luce,  una
migliore illuminazione e allo stesso tempo permetteranno di
consuntivare  un  minor  consumo  energetico,  ovvero  risparmi
nella parte corrente del bilancio comunale. L’accordo attuale
con  la  ditta  Beghelli»,  conclude  Graziani,  «  è  ora  molto
vantaggioso, il costo del servizio prestato è pari a sei mila
euro l’anno, per otto anni, comprensivi d’IVA. Aggiungo che
oltre  alla  manutenzione  e  sostituzione  dei  punti  luci,  è
prevista  anche  l’estensione  della  rete  di  illuminazione,
saranno  quindi  collocati  nuovi  lampioni  nei  luoghi



sprovvisti».

Bandiera  blu,  a  tutti  i
Comuni della costa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2022

Teramo, 4 maggio 2022 –

La politica riesce a fare ancora qualcosa di buono, un plauso
ai Comuni e anche alla Ruzzo

Presentata  dalla  “Casa  dei  Comuni”  e  relazionata  dal
consigliere  Ernesto  Iezzi,  il  Consiglio  ha  approvato
all’unanimità la mozione che riguarda il trasferimento delle
competenze  sulle  aste  fluviali  minori  dalle  Province  ai
Comuni: un trasferimento che non si è mai realizzato e che sta
creando  notevoli  problemi  ai  Comuni,  all’ambiente  e  alle
economie del territorio perché le mancate manutenzioni dal
2015 sono fra le cause principali di dissesti e allagamenti.

La storia è nota e le Provincie –  in particolare quella di
Teramo – da anni chiedono una definizione della questione.
Dopo la riforma “DelRio” la Regione Abruzzo, nel ridisegnare
le  competenze,  ha  assegnato  ai  Comuni  le  funzioni  di
manutenzione di tutte le “opere idrauliche” che non sono di
espressa competenza regionale e che prima erano in capo alle
Province. Di fatto tutti i corsi d’acqua cosiddetti minori.
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Negli accordi quadro a suo tempo sottoscritti, però, non sono
state previste risorse finanziarie professionali e strumentali
in favore dei Comuni mentre finanziamenti e personale dei
settori idraulici delle Province sono passati alla Regione.

Gli enti locali, quindi, non sono in grado di far fronte a
questa funzione essenziale mentre le Province, come più volte
specificato anche sui numerosi tavoli tecnici, non possono più
occuparsene. “Un vulnus – lo ha definito il consigliere Iezzi
che provenendo da Pineto fra i torrenti Borsacchio e Calvano,
conosce bene la problematica – che va risolto presto dalla
stessa Regione che ha legiferato in materia. I rischi sono
tanti: dalla sicurezza dei luoghi a quelle delle persone”. Il
consigliere Enio Pavone e lo stesso Presidente hanno espresso
il  sostegno  della  maggioranza:  “Una  scelta  assurda  –  ha
commentato Di Bonaventura – secondo la Regione i corsi d’acqua
si curano a pezzi, ogni Comune il suo pezzo sovvertendo tutte
le regole dell’idraulica”.

Nella provincia teramana, che per la sua orografia è quella
che più risente di questo problema, nessun Comune ha aderito
alla Convenzione e sei hanno espresso ufficialmente il parere
negativo.

Con  la  mozione  si  avanzano  due  proposte:  recepire  quella
dell’Osservatorio regionale che prevede l’attribuzione della
competenza  ai  Consorzi  di  bonifica  e  nel,  nel  contempo,
assegnare “in via d’urgenza” alle Province le risorse per
intervenire “sulle aste fluviali in un oggettivo stato di
criticità”.

L’Assemblea ha poi accolto favorevolmente, all’unanimità, il
parere  tecnico  di  compatibilità  –   emesso  del  settore
Urbanistica e Pianificazione territoriale – alla richiesta di
variante  al  Piano  Regolatore  di  Mosciano  Sant’Angelo.  
L’architetto Giuliano Di Flavio ha illustrato il provvedimento
corredato anche di una serie di rilievi che dovranno essere
recepiti dal Comune in sede di approvazione definitiva. Sempre



con  parere  unanime  è  stata  approvata  la  declassificazione
della provinciale 47/ A che, quindi, entra nel patrimonio
stradale del Comune di Cortino. Infine è stata adottata la
variante  per  l’integrazione  della  “normativa  tecnica  di
attuazione  dell’agglomerato  industriale  di  Sant’Atto,  nel
Comune  di  Teramo”  che  consentirà  al  “Centro  Servizi  Gli
Angeli” di realizzare una “Casa funeraria”.

A  chiusura  dei  lavori  dell’Assemblea  il  Presidente  è
intervenuto per commentare la buona notizia della Bandiera Blu
a tutti i Comuni della costa teramana: “Dopo nove anni anche
Alba Adriatica torna ad avere la certificazione di Bandiera
blu.  Tutta  la  costa  teramana,  quindi,   ottiene  il
riconoscimento della Fondazione europea per l’ambiente – ha
sottolineato – quindi la buona politica ancora conta qualcosa
nonostante i tempi molto difficili. A tutti i Comuni, e anche
alla Ruzzo reti che ha investito per migliorare i sistemi di
depurazione, vanno i complimenti della Provincia. Festeggeremo
presto insieme”.


